

# OGR Sitzung am 23.07.2019



In der konstituierenden Sitzung des Ortsgemeinderates Freudenburg wurden am Dienstag, 23. Juli im Beisein von Bürgermeister Jürgen Dixius, Helga Schneider und Dietmar Becker von der Verbandsge-

meindeverwaltung Saarburg-Kell die neugewählten Ratsmitglieder durch den geschäftsführenden Ortsbürgermeister Bernd Gödert in ihr Amt eingeführt und mit Handschlag verpflichtet. Als Zuschauer waren im neuen Sitzungssaal des Bürgerhauses ca. 60 Freudenburger Bürgerinnen und Bürger anwesend.

Vor Beginn der eigentlichen Sitzung hatte der geschäftsführende Ortsbürgermeister Bernd Gödert zahlreiche verdiente Ratsmitglieder mit einer Dankesurkunde und Weinpräsenten verabschiedet. Dabei bedankte er sich ganz besonders bei den langjährigen Ortsbeigeordneten Guido Rach und Martin Bauschert.

Im Anschluss daran fand die Wahl eines neuen Ortsbürgermeisters statt. Auf Vorschlag der SPD-Fraktion (Hans-Peter Jäger) wurde Alois Zehren als Kandidat vorgeschlagen. Diesem Vorschlag schlossen sich Stephan Weber für die Fraktion UWF und Sandra Bräutigam für die Fraktion der Wählergruppe Bräutigam an.

Unter Vorsitz des geschäftsführenden Ortsbürgermeisters Bernd Gödert wurde die Wahlhandlung durchgeführt. Dabei erhielt Alois Zehren mit 16 Ja-Stimmen die Stimmen aller 16 wahlberechtigten Gemeinderatsmitglieder.

Im Anschluss an die Wahl bedankte sich der neue Ortsbürgermeister für das entgegengebrachte Vertrau-

en und bot allen im Rat vertretenen Fraktionen eine faire und konstruktive Zusammenarbeit an. Dieses Angebot richtete Alois Zehren auch ausdrücklich an den Bürgermeister der Verbandsgemeinde, Jürgen Dixius und die gesamte Verwaltung in Saarburg.

In seiner kurzen Ansprache bedankte er sich aber ganz besonders bei seinem Vorgänger Bernd Gödert, von dem er, nach 20 jähriger Amtszeit, eine sehr geordnete Ortsgemeinde übernehmen kann.

Im Anschluss daran folgte, bereits unter dem Vorsitz des neuen Bürgermeisters, die Wahl der Ortsbeigeordneten.

Zum Ersten Beigeordneten wurde Stephan Weber (UWF) gewählt. Stephan Weber ist als langjähriges Gemeinderatsmitglied ein erfahrener Kommunalpolitiker, der in seiner kurzen Dankesrede ebenfalls allen eine konstruktive Zusammenarbeit anbot. Er ist laut § 50 der Gemeindeordnung Rheinland-Pfalz allgemeiner Vertreter des Ortsbürgermeisters bei dessen Verhinderung.

Die weiteren Ortsbeigeordneten Jürgen Folz (WG Bräutigam) und Sabine Lichtherz (ebenfalls SPD) wurde im Anschluss gewählt. Sabine Lichtherz wurde in Abwesenheit gewählt, da Sie wegen einer Erkrankung kurzfristig nicht zur Sitzung erscheinen konnte. Bei allen Wahlen gab es keine Gegenkandidaten.

Ortsbürgermeister und Ortsbeigeordnete wurden in ihr Amt eingeführt und zu Ehrenbeamten ernannt.

Zuletzt geändert: 00:03